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За прошедшие две недели 
столбики благодарненских тер-
мометров опускались до минус 
30 градусов. Таких сибирских 
морозов у нас не было издавна. 
Всё бы ничего, но погода препод-
несла ещё один сюрприз – обиль-
ные осадки в виде снега. Всего 
за 2 дня выпала почти месячная 
норма. Город буквально утонул 
в сугробах – глубокий слой сне-
га препятствовал движению как 
пешеходов, так и водителей. Так 
что, вся без исключения снегоу-
борочная техника, которой крайне 
не хватает на территории района, 
сразу была переведена на режим 
круглосуточной работы. Однако 
немногие благодарненцы оцени-
ли по достоинству труды комму-
нальных и иных служб. Большая 
же часть стала быстренько стро-
чить в социальных сетях, на мой 
взгляд,  поспешные и необосно-
ванные комментарии по поводу 
плохой работы коммунальщиков. 
Ну что же, раз общественность и 
её представители привыкли су-
дить о делах, не выходя из дома, 
то редакция газеты «Твой город 
Благодарный» напротив, реши-
ла взять инициативу в свои руки 
и разобраться в причинах недо-
вольства жителей. 

Начнём с того, что эта тема 
ранее уже была поднята в район-
ных СМИ. Так, в прошлую суббо-
ту в №7 газеты «Благодарненские 
вести» опубликована статья под 
названием «Как добросовестный 
налогоплательщик оцениваю ра-
боту дорожных служб на единицу 
по пятибалльной шкале». Автор 
указывает, что предпосылкой для 
написания материала послужили 
звонки возмущённых жителей го-
рода и района, которые просили 
разобраться, почему не работают 
коммунальные службы. Вроде бы 
всё закономерно: районная газе-
та решает наболевшие пробле-
мы.

Статья изобилует коммента-
риями горожан, скопированными 
с обсуждения темы на странич-
ке газеты «Благодарненские ве-
сти» в Одноклассники.ру. Иначе 

В повседневности мы часто используем пословицу «Не зная 
броду, не суйся в воду», но редко когда придаём ей большое 
значение. И поверьте, делаем это зря, ведь действи-
тельно, прежде чем о чём-то говорить, нужно тща-
тельно разобраться в ситуации, взвесить все «за» и 
«против». Но у нас многие привыкли делать серьёзные 
заявления сгоряча. Вот потом и получается, что во всех 
бедах виноват кто-то один… или одна.

Светлана Лобкарёва: 
«РЕЧИ О КОММУНАЛЬНОМ БАРДАКЕ 
БЫТЬ НЕ МОЖЕТ»!

говоря, реального опроса жите-
лей проведено не было. Следо-
вательно, возникает другой  во-
прос: почему социальные сети 
стали авторитетным источником 
общественного мнения в подоб-
ных ситуациях? Редакция газеты 
«Твой город Благодарный» для 
сравнения печатного и электрон-
ного вариантов отзывов посети-
ла страничку обсуждения этой 
темы. Очевидно, что большая 
часть мнений несостоятельна, а 
смысл некоторых  и вовсе в га-
зете был значительно искажён. 
Данный факт подверг  сомнению 
достоверность представленной 
информации. Поэтому за офици-
альным комментарием мы были 
вынуждены обратиться к главе 
города Благодарного Светлане 
Анатольевне Лобкарёвой.

Она объективно отметила, что 
сложившиеся погодные условия 
действительно создали тоталь-
ную проверку готовности комму-
нальных служб. «И водителям 
снегоуборочной техники, и их 

начальникам 
было попросту не до сна 

– все работали в круглосуточном 
режиме. Да, техника не новая, 
но, однако, уверенно могу ска-
зать, что все мы справились со 
стихией. Были привлечены ком-
мунальные службы, представи-
тели городской администрации и 
ОГИБДД. В такую погоду у нас в 
штатном режиме без проблем пе-
редвигались маршрутные такси, 
что уж говорить о другом транс-
порте. И явно, речи о каком-либо 
коммунальном бардаке быть не 
может!», - заверила Светлана 
Анатольевна.

Отдельные слова благодарно-
сти градоначальница выразила 
рабочим, которые в сложные по-
годные условия вышли на улицы 
города для уборки снега. 

Невозможно не упомянуть 
этих героев:

сотрудники МУП БМР «Ком-
мунальное хозяйство» (директор 
Александр Колесник): механик 
Сергей Гурьянов, мастер по сани-
тарной очистке Оксана Колесник, 
водители Пётр Гревцев и Алек-
сандр Ивлев, трактористы 2-ого 
разряда Николай Цацев, Виталий 
Бочаров и Сергей Корженков;

водители снегоуборочных ма-
шин МУП «ЖЭП» (директор Сер-
гей Федосов) Виктор Газенко и 
Алексей Сивцев;

трактористы ОАО «Благодар-
ненскрайгаз» (директор Влади-
мир Букреев) Георгий Михайлюк 
и Сергей Трофименко;

водитель автогрейдера ООО 

«Агропромэнерго» (директор 
Иван Морозов) Сергей Ступко.

Серьёзную помощь в очистке 
дорог оказали и индивидуальные 
предприниматели города. Так, 
Александр Гучмазов предоставил 
автомобиль «КамАЗ» за рулём 
которого трудился Иван Несте-
ренко, и погрузчик, управляемый 
Алексеем Губиным. От предпри-
нимателя Владимира Кобзева ра-
ботал Сергей Моисеенко – тоже 
водитель погрузчика.

Вот эти люди, которыми мы 
должны гордиться! Они с утра и 
до самой ночи делали всё, чтобы 
наш город был чище и простор-
нее. 

Ну, конечно же, легче всего 
сидеть дома за компьютером и, 
глядя в окошко, рассуждать о со-
стоянии снегоочистительных ра-
бот и некомпетентности органов 
местного самоуправления. Более 
чем уверен, что изрядная часть 
людей, которые оценили работу 
служб «на единицу», вероятнее 
всего даже не удосужились по-
заботиться об уборке снега на 
прилегающей к их домовладению 
территории. 

Чтобы ещё объективнее оце-
нить причины возмущения горо-
жан, мы направились в сторону 
Благодарненского автовокзала, 
где постоянно собирается нема-
ло водителей. В основном имен-
но они, а не пешеходы  являются 
первопроходцами после обиль-
ных снегопадов. Нам удалось 
пообщаться с индивидуальным 
предпринимателем и водите-
лем Александром Найдёновым, 

который осуществляет пасса-
жирские перевозки по маршруту 
«Благодарный – Ставрополь». 
Он отметил, что, прежде чем от-
правляться в краевой центр, его 
машины совершают не один круг 
по городу, чтобы взять каждого 
пассажира в рейс. И нареканий, 
как по состоянию дорог, так и в 
адрес городской администрации 
от водителей и клиентов не по-
ступало. Наоборот, предпринима-
тель подчеркнул, что в основном 
его маршрутки из-за неочищен-
ных дорог простаивали в снеж-
ных коридорах в Петровском и 
Грачёвском районах. А ситуация 
в нашем городе и районе, по его 
мнению, стабильна. 

Итак, мы побеседовали с гла-
вой города, пообщались с инди-
видуальным предпринимателем, 
узнали мнение реальных людей, 
а не страничек в «одноклассни-
ках». И ни один комментарий в 
социальных сетях не стоит пота 
и крови трудяг, которые в три-
дцатиградусный мороз очищали 
город от снега. Их работу мы при-
нимаем как должное, хотя эле-
ментарно взять лопату в руки и 
почистить снег возле дома может 
каждый из нас.

 Неоднозначную реакцию вы-
зывает тот факт, что с недавних 
пор стало странной тенденцией 
все сплетни из Интернета считать 
авторитетными и доносить в мас-
сы. В итоге как раз и получается, 
что становятся виноваты все и 
всюду. И глава города вместе с 
администрацией кажутся тира-
нами, и коммунальные службы 
представляются бездельниками 
и даже матушка  природа прини-
мает на себя кучу критики. Иногда 
такие вещи доходят до абсурда. 
А может прежде чем кого-то обви-
нять, стоит посмотреть на себя? 

Скажите, что именно вы сде-
лали для своего дома в период 
обильных осадков и снегоочисти-
тельных работ? А последние про-
должаются и по сей день…

                 Денис ЕВДАКОВ.

В газете «Ветеран» № 41 за 
2013 г. прочитала предложение 
о награждении в честь 70-летия 
Победы юбилейной медалью 
«детей войны», не имеющих зва-
ния «Ветеран труда». Считаю, что 
все «дети войны» его достойны, 
так как с раннего возраста пере-
носили тяготы военных и после-

Юбилейную медаль - «детям войны»
военных лет и имеют трудовой 
стаж 35 и более лет, а теперь это 
фактически больные люди. «Дети 
войны» обделены вниманием и 
заботой нашего государства. 

Районная первичная ветеран-
ская организация составила спи-
ски всех «детей войны» и обрати-
лась в краевую государственную 

Думу, отстаивая права пожилых 
людей на достойную жизнь. Но 
пришёл ответ, что решение ещё 
не принято. У «детей войны» есть 
твёрдое убеждение, что в честь 
70-летия Великой Победы они 
достойны государственной награ-
ды и определенного денежного 
пособия. Жизнь этих людей – не-

повторимая судьба, наполненная 
горькими воспоминаниями. Они 
последние очевидцы того, какими 
жертвами наши отцы и деды от-
стояли Отечество от нашествия 
фашистов. 

Призываю всех ветеранов 
поддержать районную первич-
ную ветеранскую организацию, 

высказать своё мнение или кол-
лективное обращение. И тогда в 
оргкомитете «Победа» услышат 
голос народа и учтут при приня-
тии статуса о юбилейной медали. 
Если будет принято положитель-
ное решение, то данные о «детях 
войны» будут формировать мест-
ные органы социальной защиты.

С уважением  к «детям вой-
ны» Нелли КАНШАОВА, пред-

седатель уличного комитета.  

А ВАШЕ 
МНЕНИЕ?


